

NGO

Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Berikan Pembinaan Bela Negara ke Pelajar SMKS Lembo

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Jul 7, 2023 - 21:11



**BABINSA KORAMIL 1311-04/LEMBO
MELAKSANAKAN PEMBERIAN MATERI PBB KEPADA SISWA SISWI SMKS LEMBO**



[kodim1311merowall](https://www.instagram.com/kodim1311merowall)



[Kodim Merowall](https://www.facebook.com/KodimMerowall)

MORUT, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperkuat karakter Bangsa dan

pendidikan pendahuluan bela Negara, Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serma Pattahoddin dan Serka Hendrik Lawani, telah melaksanakan pembinaan bela negara yang melibatkan 110 Siswa dan Siswi baru Kelas X SMKS Lembo. Kegiatan ini dilaksanakan dengan antusiasme tinggi di Desa Beteleme, Kecamatan Lembo, Kabupaten Morowali Utara (Morut). Dalam latihan ini, para Siswa dan Siswi baru diberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan, dasar-dasar kedisiplinan, serta latihan tata upacara Bendera. Selain itu, Babinsa juga memberikan materi pembekalan mengenai nilai-nilai pengamalan Pancasila dan sejarah perjuangan Bangsa.



Tujuan dari latihan PBB ini adalah untuk memantapkan karakter Bangsa serta memberikan pendidikan awal dalam bela Negara kepada para Siswa dan Siswi. Diharapkan melalui kegiatan ini, mereka akan memahami pentingnya rasa tanggung jawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila, dan UUD 1945. Melalui upaya ini, diharapkan para Siswa dan Siswi akan semakin mampu meningkatkan rasa Nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan, dan kesatuan dalam mendukung tugas Sekolah.

Babinsa Koramil 1311-04/Lembo mengungkapkan kebanggaan mereka atas partisipasi aktif para Siswa dan Siswi dalam latihan ini. Mereka berharap bahwa melalui pembinaan bela negara ini, para generasi muda akan tumbuh sebagai individu yang bertanggung jawab, mencintai tanah air, dan memiliki pemahaman yang mendalam tentang sejarah dan perjuangan Bangsa.

SMKS Lembo juga mengapresiasi kerjasama yang baik antara Babinsa dan sekolah dalam melaksanakan kegiatan ini. Kepala Sekolah menyatakan pentingnya pembinaan bela negara sebagai bagian integral dari pendidikan yang bertujuan untuk mencetak generasi penerus yang berkarakter, berkepribadian baik, dan berdedikasi tinggi terhadap negara.



Dengan semangat nasionalisme yang terus berkobar, diharapkan bahwa para Siswa dan Siswi SMKS Lembo akan menjadi agen perubahan yang positif dalam memajukan Bangsa dan Negara ini. ***